## HELENE D'ORTOLI



**Titulaire** 

## HÉLÈNE D'ORTOLI

Cadre territoriale, spécialisée dans les questions d'aménagement du territoire et de développement local

Suppléante

## **ELISE BELTRAME**

Directrice d'école maternelle en retraite

## ELISE BELTRAME suppléante

ujourd'hui nous connaissons une situation extrêmement grave qui met en danger nos conditions de vie sur la planète : le réchauffement climatique, la disparition de nombreuses espèces animales et végétales, la raréfaction des ressources naturelles, la pollution de l'air que nous respirons, de l'eau que nous buvons, la toxicité de nombreux aliments que nous mangeons nuisent à notre santé.

Au début de la campagne des présidentielles, presque tous les candidats ont signé un pacte écologique qui préconise les mesures minimum à prendre vite. A la fin de la campagne, aucun des candidats, à part Dominique Voynet, ne parlait plus de l'urgence écologique.

Nicolas SARKOSY a été élu Président de la République. Nous connaissons tous son programme. Nous savons tous que l'Ecologie n'est pas sa priorité. Et nous savons tous qu'il privilégiera les lobbies économiques et les puissances financières qui, depuis des années, agissent sans aucune considération pour l'environnement, préférant l'intérêt de quelques uns contre l'avenir général.

Voter « Verts » le 10 juin prochain, c'est rappeler votre volonté de voir traiter la question écologique de façon urgente et sérieuse! L'enjeu de ces législatives, c'est de donner son importance à l'Ecologie. Sinon, ce sera encore pire dans cinq ans!

Des solutions existent. Dans notre circonscription les mesures de bon sens à mettre en place doivent prioritairement concerner:

- La valorisation de notre espace côtier remarquable : respect de la loi littoral, développement mieux maîtrisé de l'urbanisme et des espaces portuaires, préservation de sites remarquables, aménagements de sentiers littoraux.
- Maintien et protection des espaces boisés et des collines qui doivent rester des coupures vertes indispensables dans notre circonscription très urbanisée.
- Articulation des transports en commun avec une meilleure place à trouver pour la voiture, le cycliste et le piéton.
- Généralisation des équipements d'économie d'énergie dans les logements et les bâtiments publics.

En choisissant les Verts le 10 juin prochain, vous voterez pour que l'Ecologie s'impose avant qu'il ne soit trop tard.

